
Ein bischen mehr Kraft waere fein
Beitrag von „gentic“ vom 22. März 2006 um 22:11

 einen V6TDI als lahme ente bezeichnen halt ich für etwas übertrieben... naja jeder wie er
meint.. aber es hat doch schon was wenn man abends im tiefflug auf der autobahn ankommt
und sich dann die linke spur leert... wenn der erst mal läuft is doch alles gut 

wir haben vor dem kauf auch einen probefahrt mit einem "richtigen" diesel gemacht... einen
BMW 535D... da versteht man dann wieso man soviel steuern für einen diesel löhnt :D:D:D
schaut euch mal bei topgear den test an... 550NM, 272PS 6,8sec 0-100...

das auto is echt der hammer... der motor im rex... 

und eine probefahrt im V10 war auch noch dabei... aber wenn man mal "normal" fährt und er
dann schon 14l durchlässt macht das dann imho auch keinen spass...
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